
AM Gesell betr. Sanierungsfahrplan zur Rheinufersanierung für den Regierungsbezirk 
Düsseldorf 
Hat das Auswirkungen auf uns und wird es einen ähnlichen Sanierungsfahrplan für den 
Regierungsbezirk Köln geben? 
Antwort: 
Insgesamt ist der Regierungsbezirk Köln auch an Hochwasserschutzmaßnahmen entlang des 
Rheins beteiligt. Man ist auch Mitglied der sog. Notgemeinschaft Hochwassergemeinschaft 
Rhein. In dem Zusammenhang geht es um den Deichbau, die Deichsicherung und die 
Schaffung von Überschwemmungspoldern. Bornheim speziell hat diese Thematik gar nicht. 
Derzeit hat man mit dem Land zusammen das Thema Rheinuferschutz diskutiert. Einen direkten 
Zusammenhang der Bornheimer Aufgabenstellung mit dem Thema Hochwasserschutz am 
Niederrhein ist nicht gegeben. 
 
AM Hanft betr Sachstand Risssanierungsprogramm 
In welchem Stadium befindet sich das Programm bzw. in welcher Phase befindet man sich? 
Antwort: 
Das Projekt ist in der Durchführung. Spätestens in der Januar Sitzung soll ein Sachstandsbericht 
vorgenommen werden. 
 
AM Velten betr. Untergrundprobleme beim Sportplatz Hersel  
Ist es glaubhaft, dass es dort nur zu 14 Tagen Verzögerungen kommen wird? 
Antwort: 
Nein. Bei dem Unterbau für den Kunstrasen gibt es unterschiedliche Auffassungen zwischen der 
Stadt und dem beteiligten Unternehmen über die Qualität des Unterbaus. Man befindet sich 
noch in einem konfliktorientierten Klärungsprozess. 
 
AM Bertram betr. Vorlage 443, Risse in den Wänden bei der Jennerstraße 
Kann dies überprüft werden? 
Antwort: 
Die Verkehrsbehörde hat sich damit befasst. 
Der Stadtbetrieb plant ab April 2015 eine Kanalneuverlegung auf dem Straßenzug 
Lindenstraße/Jennerstraße mit einer voraussichtlichen Dauer von 1 Jahr. 
Es wird immer wieder Verkehrsbeeinträchtigungen geben. Der Kanalausbau wird in der 
Straßenmitte erfolgen. 
Es wird in einer der nächsten Sitzungen eine Sachstandsvorlage vorgelegt werden. 
Dabei wird der Stadtbetrieb sich auch mit der Rissbildung an den Häusern auseinandersetzen. 
 
AM Stadler 
Kann man davon ausgehen, dass wenn der Kanal verlegt ist, die Fahrbahndecke ganz (links 
und rechts) erneuert wird? 
Antwort: 
Das Abwasserwerk hat die Baumaßnahme im Kanalbereich entsprechend durchzuführen. Es 
hat eine angemessene adäquate Wiederherstellung der Straßenverkehrsfläche zu erfolgen. 
 
AM Stüsser 
Wäre es nicht sinnvoll die Verlängerung der Schulstraße Richtung Merten wieder aufzumachen, 
damit die Verkehrsführung auf der Jennerstraße wieder besser wird? 
Antwort: 
Der Landrat hat sich bereit erklärt zu prüfen, ob es innerhalb diesen Jahres möglich ist, gewisse 
bauliche Veränderungen ab der Einmündung zur Schubertstraße zu erreichen, die 
Voraussetzung wäre, um diese Freigabe wieder zu erreichen. 
Dieser Sachverhalt wird noch abschließend überprüft. 



 
AM Dalitz betr. Hälfte der Parkplätze des Peter-Fryns-Platzes werden von den Strabag-
Mitarbeitern benutzt 
Kann die Stadt mit dem Unternehmen sprechen, dass die Mitarbeiter angehalten werden, die 
Parkplätze, z.B. an der Burgstraße, zu benutzen? 
Antwort: 
Diese Hinweise gibt es schon und die Verkehrsüberwachung wird intensiviert. 


